
Siracusa.  Refezione
scolastica e ritardi: "il via
a metà mese"
Non  ci  sta  alle  critiche  mosse  da  Ncd.  L’assessore  alle
politiche  scolastiche,  Valeria  Troia,  replica  sui  ritardi
nella partenza della refezione scolastica.
“Il servizio è stato e rimane uno di quelli a cui ho rivolto
maggiore attenzione sin dal mio insediamento. Abbiamo lavorato
partendo dalla strutturazione di un servizio, privo di un
informativa  chiara,  indice  di  trasparenza  e  vicinanza
all’utenza.  Abbiamo  realizzato  la  Carta  dei  servizi,  un
portale sul sito del Comune dedicato al servizio in grado di
comunicare  in  tempo  reale  menù  e  variazioni.  E’  stato
istituito  anche,  attraverso  un  Regolamento  approvato
all’unanimità  dal  consiglio  comunale,  un  organismo  di
controllo e monitoraggio del servizio con il coinvolgimento di
insegnanti e genitori”, rivendica Valeria Troia.
“Il servizio di refezione scolastica affidato per anni in
regime  di  proroga,  è  stato  oggetto  quest’anno  di  gara
d’appalto, una gara che nel rispetto delle normative Europee e
dei tempi amministrativi, ha purtroppo comportato un ritardo
nella partenza del servizio. La volontà di procedere con una
gara è stata dettata non solo dalla logica condotta da questa
Amministrazione, di smobilitare la consuetudine delle proroghe
dei servizi, ma soprattutto dalla volontà di migliorare la
qualità  aumentando  il  costo  pasto.  Tutti  gli  istituti
comprensivi della città hanno già ricevuto due convocazioni
per  la  prossima  settimana  per  l’inizio  del  sistema  di
pagamento informatizzato proprio nella direzione di procedere
a tutte le azioni propedeutiche all’avvio. Siamo perfettamente
consapevoli  dell’esigenza  dei  genitori  di  accelerare  la
partenza del servizio e in tale direzione, ma nel rispetto dei
tempi  amministrativi,  gli  uffici  stanno  lavorando  per
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consentire  che  lo  stesso  possa  entrare  a  regime  entro  la
seconda  metà  del  mese”,  come  gia  anticipato  da
Siracusaoggi.it.

Calcio,  Serie  D.  Siracusa
bloccato dal Due Torri, solo
0-0
Non va oltre lo 0-0 il Siracusa in casa del Due Torri. Un pari
che non soddisfa la truppa azzurra, convinta di fare bottino
pieno all’ Enzo Vasi di Gliaca di Piraino.
Gli uomini di Sottil provano a fare la partita ma devono fare
i conti con la munita difesa dei padroni di casa.
Le occasioni da rete sono poche e nonostante cinque minuti di
recupero  il  punteggio  non  cambia.  Arriva  solo  un  punto  e
mercoledì si torna in campo.

Siracusa. Ancora niente mensa
scolastica,  "gravi  disagi"
denuncia Ncd
Refezione  scolastica  in  ritardo,  all’attacco  Ncd.  “Gravi
disagi ai genitori che purtroppo non hanno a chi affidare i
propri  figli  durante  le  ore  lavorative”,  denunciano  l’on.
Vincenzo Vinciullo ed i Consiglieri Comunali Castagnino, Alota
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e Vinci.
“Nel passato, quando la mensa cominciava l’ultima settimana di
settembre o la prima di ottobre gli attuali amministratori
tutti i giorni lanciavano strali contro le Amministrazioni
Comunali del tempo additandole come il male assoluto. Oggi,
dimentichi di ciò che hanno detto nel passato, ritengono un
fatto normale che a metà novembre il servizio mensa non sia
ancora operativo.
Invitiamo quindi l’Amministrazione Comunale ad attivarsi con
il dovuto interesse per dare risposte concrete ai cittadini,
sempre più nauseati e schifati da una Amministrazione che è
del tutto incapace ed inesistente e che quando compare è solo
per dare risposte negative e creare ulteriori problemi ai
cittadini”.

Sisma  nel  mar  Ionio,
magnitudo  3.5.  Avvertito  a
Augusta, Siracusa, Solarino
Scossa nella notte nel mar Ionio, di fronte Augusta, a 56km da
Siracusa.  La  terra  ha  tremato  alle  23.36  e  il  sisma,
registrato dall’Istituto Nazionale di Geofisca e Vulcanologia,
ha avuto magnitudo 3.5 con epicentro ad una profondità di 22
km.  Limitato  l’impatto  dell’onda  sismica  sulla  costa.
Segnalazioni da Augusta, Solarino, Floridia e Siracusa.
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Siracusa.  Ancora  erosione
della  costa:  rischio  crollo
per la Casa del Sale
Ancora  effetti  dell’erosione  lungo  la  linea  di  costa
siracusana. La storica Casa del Sale, destinata a diventare un
museo del mare e delle saline, è a rischio crollo. Il mare
mangia  metri  e  metri  di  costa,  si  è  insinuato  sotto  le
fondamenta  e  oggi  la  Casa  del  Sale,  ristrutturata
recentemente,  chiede  attenzione  e  interventi.
Un altro segnale di come sia ormai non rinviabile una seria
discussione sullo stato della costa e degli effetti prossimi
dell’erosione.

Noto. Illuminazione rotatoria
svincolo  autostrada,  c'è
'accordo
Sarà attivata l’illuminazione della rotatoria “Bonfanti” del
tratto stradale di contrada “Niura”. Si tratta dei luoghi che
si  devono  attraversare  per  raggiungere  lo  svincolo
autostradale  di  Noto  partendo  dal  centro  abitato.
Il sindaco Corrado Bonfanti ha avuto una interlocuzione con il
commissario del Libero Consorzio di Siracusa, Tonino Lutri e
si  suoi  tecnici  geometri  Smiriglio  e  Russo.  Da  questa
collaborazione, condivisione e disponibilità nella risoluzione
dei problemi è arrivato il risultato dell’illuminazione di un
importante e traffico tratto stradale.
“L’attività di pressing che ho avviato da mesi – ha detto il
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sindaco  Bonfanti  –  ha  trovato  immediata  risposta  nella
sensibilità del neo commissario, desideroso di svolgere il suo
servizio con spirito di sacrificio e amore per il territorio.
Sono  molto  contento  anche  se  con  margini  temporali
inaccettabili, nonostante ristrettezze e difficoltà, si sta
riuscendo a dare dignità ad una importante asse viaria di
accesso al nostro meraviglioso territorio. In fase finale,
anche la firma di un protocollo d’intesa che permetterà di
beneficiare dell’iniziativa dei privati per la gestione delle
rotatorie in termini di sistemazione e abbellimento del verde
pubblico”.
Corrado Parisi

Siracusa.  Tra  Perdono  e
Giustizia,  Gherardo  Colombo
inserisce la pena riparativa
Gherardo  Colombo,  uno  dei  magistrati  di  Tangentopoli,  ha
inaugurato il nuovo anno accademico dell’Istituto di Scienze
Religiose San Metodio. Ha parlato eel rapporto tra giustizia e
perdono. Il perdono responsabile o la cosiddetta “giustizia
riparativa”,
che propone percorsi concreti di riconciliazione anche per
persone che si sono rese colpevoli di crimini gravi.
Colombo, che dal 2007 ha lasciato la magistratura, si dedica
alla sensibilizzazione civile su temi etici come la legalità,
la  responsabilità  civile,  i  valori  della  Costituzione,  la
democrazia. “L’Istituto Superiore San Metodio – ha spiegato il
direttore don Nisi Candido – dedica questo anno accademico al
tema pensare il perdono. La scelta si pone in sintonia con
l’indizione dell’imminente Anno giubilare della
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Misericordia da parte di Papa Francesco. Il perdono è un tema
tipicamente evangelico e religioso, ma ha anche una ricaduta
laica, sociale, antropologica”.
Dal canto suo, Gherardo Colombo ha spiegato co e sia “comunque
interesse  della  cittadinanza  che  le  persone  che  abbiano
commesso un reato vengano recuperate piuttosto che escluse. Ma
questo, oggi, non succede. Si può educare al bene attraverso
il male? Quali sono le alternative alla punizione e alle pene
tradizionali?”. Queste le domande che hanno guidato Colombo.
Che ha continuato: “È un metodo sbagliato cercare di educare
una persona facendole del male. Il nostro sistema detentivo
non permette di recuperare nella società chi ha commesso dei
crimini,  ma  fa  maturare,  con  le  privazioni  che  infligge,
sentimenti di aggressività verso gli altri esseri umani, che
portano il 68% dei carcerati a ricommettere un reato una volta
ottenuta la libertà: questo va anche a discapito dei cittadini
che non si sentono sicuri una volta che questa gente esce di
prigione. La giustizia è una parola ambigua: perché significa
amministrazione  della  giustizia  ma  è  anche  un  punto  di
riferimento,  un  valore.  Il  perdono  è  una  disponibilità  a
recuperare le relazioni in generale. Una soluzione possibile –
ha  concluso  Colombo  –  è  la  pena  riparativa,  che  mette  a
confronto  la  vittima  con  il  condannato,  nella  ricerca  di
possibili soluzioni agli effetti dell’illecito e nell’impegno
concreto per la riparazione delle sue conseguenze. In tal modo
la  vittima  si  vede  riconosciuta  e  riesce  ad  avere  un
risarcimento  morale,  mentre  il  reo  prende  atto  delle  sue
responsabilità  e  pone  in  essere  le  azioni  necessarie  a
ricomporre il confitto e a rafforzare il senso di sicurezza
collettivo”.



Siracusa.  Prognosi  riservata
per  il  15enne  di  Solarino
coinvolto  in  un  incidente.
Non indossava il casco
E’ ricoverato nel reparto di Rianimazione dell’Umberto I il
15enne di Solarino rimasto coinvolto nel pomeriggio di ieri in
un  grave  incidente  stradale.  I  sanitari  del  nosocomio
siracusano si sono riservati la prognosi sulla vita. E’ in
coma farmacologico ed ha riportato seri traumi, in particolare
cranico e toracico.
Era alla guida del suo scooter quando, per cause ancora in
fase di accertamento, è stato violentemente scaraventato per
terra  in  seguito  all’impatto  con  un’auto  che  si  sarebbe
immessa da via Aldo Moro forse non rispettando del tutto il
segnale di stop. Inevitabile l’impatto, con il giovanissimo
sbalzato sul marciapiede contro cui ha violentemente impattato
il cranio. Sembra che non indossasse il casco. Ad allertare i
soccorsi è stato lo stesso uomo alla guida dell’auto. Quando è
arrivata l’ambulanza, il ragazzo era già privo di sensi. Tra i
primi  a  prestare  soccorso  i  carabinieri  di  Solarino,
intervenuti insieme agli agenti della polizia Municipale di
Solarino.

Siracusa. Il grande cuore dei
commercianti e dei volontari:
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cibo invenduto ai bisognosi
Sono  una  ventina  le  famiglie  “adottate”  dall’associazione
Italiani  in  Movimento.  Da  Mazzarona  alla  Graziella,  i
volontari guidati dal presidente Peppe Giganti consegnano il
cibo invenduto donato, a fine giornata, da bar, panetterie e
rosticcerie siracusane.
“Aumenta il numero dei commercianti che stanno rispondendo di
cuore al nostro invito. Li ringrazio”, dice proprio Giganti.
“Ci sono sacche di povertà dimenticate. Famiglie che vivono
con grande dignità un momento difficilissimo. Cerchiamo di
portare  anche  una  parola  di  conforto  ma  non  credevo  di
scoprire situazioni a Siracusa”, confida.
Famiglie che vivono nell’indigenza più assoluta che ogni sera
ricevono i volontari dell’Associazione Italiani in Movimento.
Grande  è  il  cuore  dei  commercianti  che  hanno  aderito  ala
campagna,  consegnando  il  cibo  invenduto  a  fine  giornata
all’associazione. “Sono in aumento, ci contattano su Facebook
ed è bello notare come Siracusa abbia ancora il senso di
comunità”. Un senso che andrebbe sottolineato con un piccolo
gesto  anche  da  parte  di  Palazzo  Vermexio.  “Al  sindaco  di
Siracusa e all’assessore ai tributi abbiamo chiesto di voler
premiare questi gesti di grande umanità concedendo uno sgravio
del 10% sui tributi locali a quei commercianti”.

Siracusa.  Diffidata
Innovazione e Tecnologie srl:
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"pagate  gli  stipendi  o  il
Comune  blocca  il  canone
mensile"
O si pagano gli stipendi ai lavoratori oppure il Comune di
Siracusa si sostituirà alla ditta che ha in gestione alcuni
servizi telematici, utilizzando il canone mensile per pagare i
dipendenti  piuttosto  che  la  società.  Tutto  messo  nero  su
bianco  in  una  diffida  siglata  dall’assessore  al  Bilancio,
Gianluca Scrofani.
Palazzo Vermexio interviene nella vicenda di Innovazione e
Tecnologie Srl, con 26 persone che attendono da luglio le
spettanze mensili. Svolgono servizi informatici per conto del
Comune di Siracusa tra questi il servizio Tributi e fiscalità
locale,  anagrafe,  alcuni  servizi  informatici  di  polizia
municipale ed altri.
Dopo la cessione societaria avvenuta a luglio, con l’ingresso
della  Evolution  spa,  stipendi  bloccati.  Ora  la  presa  di
posizione del Comune, chiamato in causa a vario titolo nella
vicenda. Si confida in uno sblocco “pacifico” nella vertenza
ma sono pronte tutte le procedure per sostituirsi alla società
che non ha ancora pagato gli stipendi.
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